

DECouvrez LA NOUVELLE PLATEFORME VIRTUELLE DU SUD INGENIEUX

Une nouvelle version de la plateforme de réalité virtuelle du Sud Ingénieux vient d'être mise en ligne : dans un environnement agréable, vous pouvez visionner de nouvelles vidéos 360° qui illustrent le "Sud Ingénieux", la marque territoriale d'Alès Agglomération.

Lancée cet été, la plateforme virtuelle du Sud Ingénieux connaît une deuxième version qui permet d'améliorer le contenu présenté et l'expérience des utilisateurs, notamment avec les fameuses vidéos à 360°. Ainsi, plongez au cœur des 1 000 Fous chantants pour vivre une chanson de Jean-Louis Aubert comme si vous étiez sur scène ; ou mettez-vous dans la peau d'un potier pour fabriquer un vase d'Anduze...

Les derniers ambassadeurs du Sud Ingénieux sont également intégrés sur cette nouvelle plateforme. Fabrice Schwingrouber, directeur artistique des Fous chantants, Sylvain Tirfort, fondateur du parc Parfum d'Aventure à Gènerargues, ou encore Adeline Constance, créatrice de dermo-maquillage à base de châtaigne, vous partagent leur vision de ce territoire à nul autre pareil. Plus ergonomique, la plateforme vous permettra de naviguer entre les vidéos 360° et les vidéos des ambassadeurs, en totale immersion.

Mode d'emploi

1. Scannez le QR Code
2. Scannez le visuel
3. Laissez-vous guider !

VOYAGE AU COEUR DU SUD INGÉNIEUX



VIVEZ
UNE EXPÉRIENCE
IMMERSIVE UNIQUE



SCANNEZ CE QR CODE

La marque territoriale "Le Sud Ingénieux" a été créée en 2022, à l'initiative d'Alès Agglomération. Elle valorise l'identité forte de notre territoire, nos valeurs profondes, notre manière de vivre ensemble.
Notre ADN, le Sud Ingénieux.

